

Recklinghausen

## Fahrplanauskunft in Echtzeit

**[04.12.2015] Am Recklinghausener Busbahnhof befindet sich jetzt ein digitaler Abfahrtsmonitor, der Ankunfts- und Abfahrtszeiten in Echtzeit anzeigt. Fahrgäste sind so jederzeit über Verspätungen informiert.**

Einen digitalen Abfahrtsmonitor, der aktuelle Informationen über Zug- und Busabfahrten anzeigt, hat jetzt die Stadt Recklinghausen am Busbahnhof installiert. Das dynamische Fahrgast-Informationssystem (DFI) ersetzt den analogen Abfahrtsanzeiger. Das Betriebsleit- und Beschleunigungssystem des Nahverkehrsunternehmens Vestische Straßenbahnen versorgt das System mit Daten und erfasst auch aktuelle Verspätungen. „Wir kennen dadurch die Standorte aller Busse und ihre Ankunfts- und Abfahrtszeiten“, sagt Martin Schmidt, Geschäftsführer des Unternehmens. „Diese Information geben wir über den Verkehrsverbund Rhein-Ruhr (VRR) an unsere Kunden weiter, damit sie sich auch dann gut informiert fühlen, wenn die Vestische einmal dem Fahrplan hinterher fährt.“ Die Daten werden vom VRR-Server ins Netz eingespeist. Nach Angaben der Stadt Recklinghausen erhalten Fahrgäste zudem Informationen über Züge und Busse der Deutschen Bahn, die ebenfalls auf der Strecke fahren. Die Kosten für die Anlage liegen bei rund 50.000 Euro. Nach Ansicht von Christoph Tesche, Bürgermeister der nordrhein-westfälischen Kommune, sorgt die dynamische Fahrgastinformation für eine deutliche Attraktivitätssteigerung des öffentlichen Personennahverkehrs in Recklinghausen.

(di)

Stichwörter: Panorama, Recklinghausen, Verkehrswesen, Vestische Straßenbahnen, VRR, DFI